

**Nombre de alumno (a): Seidy Jazmín
Ramírez.**

**Nombre del profesor: María Celia
Zamorano**

Nombre del trabajo: Conceptos.

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Seminario de Tesis.

Grado: 8°

Grupo: B

Comitán de Domínguez Chiapas a 19 de enero del 2022.

CONCEPTOS

DISEÑO:

Es la estructura a seguir en una investigación, ejerciendo el control de la misma a fin de encontrar resultados confiables y su relación con los interrogantes surgidos de los supuestos e hipótesis - Problema.

Constituye la mejor estrategia a seguir por el investigador para la adecuada solución del problema planteado.

TIPO DE ESTUDIO: (Enfoque Cualitativo).

Tiende a ser un orden descriptivo, orientado a su estructura teórica y suele confundirse. Estos paradigmas cualitativo e interpretativos son usados en el estudio de pequeños grupos.

(Muestreo Mixto)

Se combinan diversas clases de muestreo, ya sea probabilístico o no probabilístico, o puede seleccionar las unidades de las muestras en forma aleatoria y luego aplicarse el muestreo por cuotas.

MUESTRA:

A partir de la población cuantificada para una investigación se determina la muestra, cuando no es posible medir cada una de las unidades de la población. La muestra desconfía en el principio de las partes representa el todo y por tanto refleja las características que define la población de la cual es extraída.

Según Mario Tamayo esta nos indica que es

representativa, Es decir que Para hacer una generalización exacta de una Población, es necesario una muestra totalmente representativa.

UNIVERSO:

Según Mario Tamayo cuando para un estudio el universo se toma la totalidad de la Población y por ello, no es más sino replicar un muestreo para el estudio o investigación que se proyecta. Cuando esto ocurre se dice que se ha investigado el universo. No todas las investigaciones se pueden hacer a partir de un universo; además tampoco es necesario.

MÉTODO:

Según Mario Tamayo el método de análisis directo está empleado para determinar las condiciones de conocimiento en determinados acontecimientos por medio de análisis reflexivo.

Consiste en aplicar a un hecho determinado la reflexión, para ver las condiciones de conocimiento que se ha hecho como tal exige.

Es así como se pueden plantear problemas al sujeto que conduce a la experiencia, y a las construcciones deductivas.

CRITERIOS DE EXCLUSIÓN:

Según Mario Tamayo los criterios de exclusión son todas aquellas características de los integrantes de la población de referencia que descartan su ingreso - no formar parte - a la población de referencia que descartan su ingreso.

BIBLIOGRAFIA:

C:/Users/MI%20PC/Downloads/El_proceso__de_la_investigaci_n_cient_fica_Mario_Tamayo%20(1).pdf

Mario Tamayo
Oct 2005